

## TRES HOTELES PUEBLO BONITO SON RECONOCIDOS POR TRAVEL + LEISURE Pueblo Bonito Pacifica en Los Cabos y Dos Hoteles en Mazatlán Entre los "500 Mejores Hoteles del Mundo"





Los Cabos, México (21 de abril de 2023) Pueblo Bonito Pacifica Golf & Spa Resort, Pueblo Bonito Mazatlán Beach Resort y Pueblo Bonito Emerald Bay Resort han sido elegidos entre "Los 500 Mejores Hoteles del Mundo" por los lectores de *Travel + Leisure*, la preciada revista de viajes.

"Cada año, los exigentes lectores de *Travel + Leisure* – la marca de medios especializada en viajes más grande de Estados Unidos con más de 36 millones de suscriptores – votan por los destinos, hoteles de ciudad, resorts y otros de su preferencia en nuestra encuesta a lo mejor del mundo *World's Best Awards*", afirmó su editor.

A partir de los resultados de 2022, la lista de los 500 Mejores Hoteles de T + L en 2023 identifica a los mejores hoteles del mundo en un célebre directorio sin clasificación dividido por regiones geográficas y en orden alfabético. De acuerdo con la publicación, dicha lista es un recurso confiable para millones de entusiastas viajeros.

**Pueblo Bonito Pacifica Golf & Spa Resort**, asentado en un apacible valle a 15 minutos del centro de Cabo San Lucas, se ha refinado y ampliado significativamente desde que abrió sus puertas en 2005. Este encantador oasis en el Fin de la Tierra, el cual se ubica frente a una magnífica y prístina playa de 4 kilómetros, fue diseñado para mostrar la belleza única de la majestuosa Península de Baja California que combina montañas, desierto y mar. Este tranquilo y romántico resort bajo el concepto Todo Incluido es exclusivo para adultos, cuenta con los servicios inspirados en el bienestar de *Armonia Spa* y se localiza dentro del exclusivo desarrollo residencial de *Quivira Los Cabos. The Towers at Pacifica* "un resort dentro de un resort" de lujo cuenta con 47 elegantes suites y habitaciones tipo *Club* con amenidades y

servicios personalizados, entre los que se encuentra el servicio de mayordomo las 24 horas del día. *Peninsula*, el restaurante más nuevo del resort utiliza ingredientes locales para preparar las especialidades regionales de la Península de Baja California. Pacifica se encuentra a 5 minutos del espectacular campo diseñado por *Jack Nicklaus Signature* en *Quivira Golf Club* que recientemente se incluyó en la lista de "Los 100 Mejores Campos de Golf" de *Golf Digest*. Este campo de clase mundial brinda acceso exclusivo a los huéspedes de Pueblo Bonito.

Pueblo Bonito Mazatlán Beach Resort, es la propiedad original de la compañía, en la industria de la hospitalidad a la que se le atribuye el haber establecido los parámetros para los viajes de lujo en Mazatlán. Dicho resort, ubicado en la famosa Zona Dorada o "Golden Zone", lanzó una de las cadenas hoteleras más exitosas de México. Un proyecto de renovación de \$26.5 millones de dólares que se concluyó recientemente se diseñó para rendir homenaje al encanto del Viejo Mundo y al mismo tiempo exaltar aún más todos los elementos de la propiedad, incluyendo suites, restaurantes, vestíbulos, piscinas y fachada. El proyecto de remodelación y renovación también actualizó, mejoró y optimizó el alojamiento, las amenidades y el exterior del edificio, conservando siempre el atractivo único de un hotel que ha sido el favorito de los huéspedes durante más de 35 años. Este resort bajo el concepto Todo Incluido de Lujo se encuentra frente a uno de los mejores tramos de playa en Mazatlán y brinda una gran variedad de opciones gastronómicas; entre ellas se encuentra el Restaurante Gourmet Angelo's, que sirve innovadora cocina del norte de Italia en un espacio nuevo y reinventado y Cilantro's, que ofrece exquisitos mariscos en un entorno único frente al mar.

Pueblo Bonito Emerald Bay en Mazatlán, asentado sobre una hermosa bahía en forma de media luna en la vibrante y soleada costa del Pacífico, es un hotel con suites Todo Incluido rodeado de vegetación tropical. Emerald Bay, construido en una superficie de 8 hectáreas frente al mar dispone de florecientes jardines con estanques de peces koi, piscinas con bar frente al mar, los servicios de clase mundial de Armonia Spa y una arquitectura neoclásica inspirada en el Viejo Mazatlán. El exuberante entorno natural del resort que se conecta con sinuosos senderos es un santuario para la vida silvestre que incluye cisnes, pavorreales y flamencos. Cuenta con actividades entre las que se encuentran programas especiales para niños, clases de fitness, recorridos de preservación de la naturaleza y tenis. Entre sus galardonados restaurantes se encuentra La Cordelière, con especialidades de inspiración francesa y su famoso Brunch Dominical con Champaña que se sirve en un elegante comedor o bajo la sombra en su gran terraza. También se recomienda Casa 46, ubicado en la zona colonial de Mazatlán en la histórica Plaza Machado. Casa 46 es el lugar ideal para disfrutar del esplendor del Mazatlán colonial con la mejor comida y ambiente de la ciudad.

Para celebrar el especial reconocimiento de *Travel + Leisure, Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts* le ofrece el Paquete "*T + L 500*" que incluye:

- Alojamiento en habitaciones de lujo
- Programa Todo Incluido de Lujo con alimentos y bebidas gourmet a la carta
- Vino espumoso en la habitación a su llegada
- Para las propiedades en Mazatlán, los huéspedes reciben una cena gourmet de tres tiempos que incluye una botella de vino en Casa 46, ubicado en el corazón del centro histórico. En Los Cabos, disfrutan de una cena en LaFrida en Pueblo Bonito Sunset Beach, un galardonado restaurante llamado así en honor a la famosa artista Mexicana Frida Kahlo.
- Tratamiento de spa en pareja

• Cena privada en la playa para dos personas

El Paquete "T + L 500" está disponible en cualquiera de nuestras seis propiedades *Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts* en Los Cabos o en Mazatlán desde \$1,745 USD para dos personas por tres noches.

Para reservaciones, por favor comuníquese al 1-800-990-8259 y para mayor información sobre *Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts*, visite el sitio *web* <u>www.pueblobonito.com</u>.

## ###

## Acerca de Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts

Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts cuenta con ocho hoteles galardonados en dos destinos: Cabo San Lucas y Mazatlán, todos ellos bajo el concepto Todo Incluido de lujo que en 2023 llegará también a San Miguel de Allende. Cada una de las propiedades tiene su propia personalidad, diseño y atmósfera, pero todas comparten el mismo elevado e impecable nivel de calidad y su excepcional ambiente.

En Cabo San Lucas, *Pueblo Bonito Pacifica Golf & Spa Resort*, con un concepto sólo para adultos, es el lugar ideal para unas románticas vacaciones, mientras que *Pueblo Bonito Sunset Beach Golf & Spa Resort*, con amplias suites con vista al mar, es el lugar perfecto para disfrutar en familia. *Pueblo Bonito Rosé Resort & Spa y Pueblo Bonito Los Cabos*, ambos ubicados en la playa El Médano, son la mejor opción para los vacacionistas que buscan estar justo en el centro de la acción de Los Cabos. En Mazatlán, la elegante joya *Pueblo Bonito Emerald Bay Resort & Spa* brinda hermosas vistas al Océano Pacífico y a una playa privada, y el encantador *Pueblo Bonito Mazatlán* se encuentra en la famosa Zona Dorada.

Pueblo Bonito Vantage San Miguel de Allende es la primera propiedad que llevará la nueva insignia de lujo de la marca concebida para los viajeros más exigentes y experimentados que buscan un servicio de calidad superior, diseño moderno y experiencias únicas. Con una ubicación privilegiada a sólo unos minutos del centro histórico, el hotel de 111 habitaciones dispone de un restaurante gourmet con bar en la terraza que brinda hermosas vistas a la emblemática catedral de cantera rosada. Además de su espacio de banquetes para grupos y convenciones, su hermosa terraza para bodas y eventos sociales también cuenta con una majestuosa vista a la iglesia.

Todos los hoteles son ideales tanto para disfrutar de unas vacaciones familiares como de una inigualable escapada romántica. Para mayor información visite <a href="www.pueblobonito.com">www.pueblobonito.com</a>, encuéntrenos en Facebook en <a href="www.facebook.com/pueblobonitoresort">www.facebook.com/pueblobonitoresort</a> y síganos en Instagram en @pueblobonito.

## **Contactos para Medios**

Karen Moraghan

Hunter Public Relations
(908) 963-6013

kmoraghan@hunter-pr.com

Mary van den Heuvel

Pueblo Bonito Golf & Spa Resorts

mary@pueblobonito.com